

ÇA S'EST PASSÉ À GUÉNANGE

Tous avec la paroisse

- VU 15 FOIS
- LE 23/09/2017 À 05:00



Photo HDPhoto RL

Pour son premier repas paroissial, la Fabrique de Guénange a fait salle comble tant pour les repas, que pour le thé dansant qui a suivi. Il faut avouer que cet événement avait en finalité une bonne cause puisqu'il s'agissait de financer la remise en état de la chapelle Saint-Benoît, remise en état attendue avec impatience par les paroissiens. Le repas était animé entre autres par le groupe guénangeois Harmonica Graffity de Lorraine très applaudi.